



# 気 愛

【校訓・学校教育目標】

磨きあえ心  
学びあえ知  
鍛えあえ体

規律正しく、思いやりのある生徒  
正しく考え、進んで学ぶ生徒  
明朗で、たくましい生徒



～支え合い 認め合い 高め合い～

語りあえ夢

夢を語り、努力を惜しまない生徒

URL <http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-shikamachi>

文責 桃坂 靖

## 100名で始まるすてきなドラマ

4月9日(火)に入学式を行い、31名の新入生を迎え、生徒100名が揃いました。学校は生徒たちの楽しそうな声が響いています。1年生は、一日も早く中学校の生活に慣れ、目標をしっかりと持って歩き始めてくれることを願っています。2・3年生には、1年生の良き手本となり、優しい気持ちをもってリードをしてほしいと思います。

入学式では、新入生代表と在校生代表が、「決意のことば」と「誓いのことば」を交わし、これからともに支え合い、認め合い、高め合っていくという気持ちを確認し合いました。

### 誓いのことば

### 新入生代表

暖かな春の光に包まれ、私たち31名の新入生は、無事に入学の日を迎えることができました。

今日は、このような素晴らしい入学式を開いていただきありがとうございます。

今日は、新しい制服に身を包み、鹿町中学校での新しい一歩を踏み出す日です。

私は中学校に入学するのがすごく楽しみで、ワクワクしていました。でも、新しい友だちができるか不安な気持ちも少し持っています。

私は小学校で、いろんなことをがんばってきました。特に、勉強を一生懸命にがんばりました。なぜなら、中学校になると勉強が難しくなり、定期テストもあるからです。中学校でも、この努力を続けていきたいと思っています。

また、部活動もがんばりたいです。私は吹奏楽部に入ります。友だちや先輩方と一緒に音楽を楽しみたいと思います。音楽を通して、友だちをたくさん作り、みんなにきれいな音色を聞かせたいです。

中学校では、いろんな行事があります。楽しみにしている行事は体育祭です。私は一度見に行ったことがあります。応援を団長に合わせて、みんなが大きな声を出していて、とても印象に残りました。みんなが一致団結し、生徒の力でやり遂げていてすごいと思いました。私もたくさん練習して、全力を出し切って思い出に残る体育祭にしたいです。

先生方、先輩方、わからないことはたくさんありますが、精一杯がんばりますので、温かく見守ってください。



### 歓迎のことば

### 生徒会副会長

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

皆さんは、今日どのような気持ちで校門をくぐられまいしたか。きっと、中学校生活への期待と不安でいっぱいだと思います。特に勉強や部活動のこと、友人や周りの人との関わりなど、不安に思うかもしれません。しかし、手を差し伸べてくれる先輩方や先生方がいてくださるので、不安は希望へと変わっていくと思います。わからないことや困ったことは、いつでも相談してください。私たちは皆さんのために全力をつくしたいと思っています。

みなさんには、それぞれ夢や目標があると思います。それを他人と比べ自分の目標は低いとか、自分はまだまだと思うのではなく、自分自身の目標、夢を誇りに思ってください。たとえ小さな夢や目標でも、それに向かってがんばっていることには違いありません。精一杯がんばってほしいと思います。

最後に隣に座っている新しい仲間を思うことです。初めましてという人もいると思います。今日から新しい仲間と切磋琢磨し、がんばりましょう。体育祭や音楽祭などでがんばりを発揮してくれることを楽しみにしています。

中学校生活では、いろんなことに興味を持ち、挑戦してください。鹿中生100名で団結して笑顔溢れる学校を創っていきましょう。



(一部抜粋しました)



令和6年度の鹿町中学校は、生徒たちの手によって、昨年度以上のすてきな学校になると思います。新年度スタートしてまだ一週間ですが、生徒たちのやる気に満ちたパワーを感じています。生徒会長を中心に、3年生は後輩を引っ張り、2年生は3年生を支え、1年生は2・3年生を見習って何事にも懸命に取り組んでくれることを願っています。

保護者の皆様も温かく見守っていただきますようよろしくお願いいたします。